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«Уральский» приоритет
Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ подписал распоряжение о присвоении 
статуса приоритетного инвестиционного проекта системообразующему 
объекту «Сухого порта» – мультимодальному транспортно-
логистическому центру «Уральский». Он дает инвестору право на 
получение налоговых преференций. Такая господдержка позволяет 
привлекать частные средства в развитие экономики региона и создание 
новых рабочих мест, считают опрошенные «ОГ» эксперты.

Так, для ТЛЦ «Уральский», первая очередь которого уже успешно 
работает, будет обнулен налог на имущество. Это поможет  созданию 
высокотехнологичного комплекса. 

– Ежегодно мы фиксируем существенный прирост инвестиций в 
экономику региона. Самый быстрорастущий сегмент – транспортировка 
и хранение. Сегодня эта компетенция обеспечивает поступление свыше 
30% всех инвестиций. Поддержка со стороны региона в виде налоговых 
преференций способствует решению стратегической задачи по 
формированию одного из крупнейших логистических хабов страны «Сухой 
порт», – отметил министр инвестиций и развития области Вадим Третьяков.

Общий объем инвестиций в ТЛК к 2026 году превысит 10 млрд рублей, 
в ближайшие пять лет регион получит свыше миллиарда рублей налогов в 
областной бюджет.

– Мы благодарим правительство области за любую текущую помощь 
при реализации нашего проекта. Это содействие со стороны органов 
власти позволит нам и дальше развивать логистическое направление в 
Свердловской области, – отметил в разговоре с «ОГ» генеральный директор 
ООО «Екатеринбургский транспортный терминал» Сергей Кирсанов.

Сегодня в Свердловской области реализуются 20 приоритетных 
инвестиционных проектов. Совокупный объем инвестиций по ним 
составляет свыше 93 миллиардов рублей. Чтобы получить этот статус, проект 
должен подходить по ряду критериев: например, после его реализации 
должно быть создано не менее 20 новых рабочих мест, а зарплата на 
предприятии должна превышать среднюю по муниципалитету не менее 
чем в полтора раза. Заявки на присвоение статуса рассматривает комиссия 
при министерстве инвестиций и развития, в которую входят представители 
правительства региона, депутаты и общественники.

Первый вице-президент Свердловского областного Союза 
промышленников и предпринимателей (СОСПП) Александр Породнов 
считает, что развитие ТЛЦ «Уральский» имеет большое значение для 
экономики региона, а статус приоритетного инвестпроекта позволит ему 
привлечь дополнительные ресурсы.

– Наш союз проводит ежегодную премию «Номер один» для 
предпринимателей, и в прошлом году Гран-при получил именно этот проект 
– ТЛЦ «Уральский». Это инфраструктурный проект, который позволяет 
бизнесу развиваться. Быстрее обрабатываются грузы: ты быстрее получаешь 
продукцию от поставщиков и быстрее отправляешь свои товары заказчикам. 
Вокруг начинают появляться логистические комплексы, обрабатывающие 
производства, то есть это обеспечивает логистику, доступность всех 
операций. У нас три таких ТЛЦ, у «Уральского» самая большая проектная 
мощность, – рассказал «ОГ» Александр Породнов.

Сейчас в регионе активно развивается железнодорожная и 
автомобильная инфраструктура, а значит, ТЛЦ «Уральский» и другие 
подобные площадки будут расширяться, считает эксперт.

Напомним, инициированный губернатором Евгением Куйвашевым 
мегапроект «Сухой порт» предполагает комплексное развитие транспортной 
и логистической инфраструктуры и закрепление за Свердловской областью 
статуса крупнейшего транспортно-логистического узла. 

Максим НАЧИНОВ

Память о настоящем герое
Центру патриотического воспитания Свердловской области будет присвоено имя Игоря Родобольского

Михаил БАТУРИН

Имя полковника военной 
авиации Героя России Игоря 
РОДОБОЛЬСКОГО будет 
присвоено Региональному 
центру патриотического 
воспитания, основателем 
и руководителем которого он 
являлся. О принятом решении 
вчера на церемонии прощания 
заявил Евгений КУЙВАШЕВ.

Герой России полковник 
Игорь Родобольский скончался 
8 сентября на 65-м году жизни. На 
прощание с легендарным летчи-
ком в Окружной дом офицеров 
вчера пришли сотни неравно-
душных свердловчан. 

– Сегодня мы прощаемся с за-
мечательным человеком, настоя-
щим героем. Игорь Олегович Ро-
добольский обладал большим 
воинским и жизненным опытом, 
но всегда был прост в общении, к 

нему тянулись люди.  Неоценим 
его вклад в работу по патриоти-
ческому воспитанию, где глав-
ным жизненным приоритетом 
он ставил служение Родине. Веч-
ная бессмертная память Игорю 
Олеговичу. Принято решение на-
звать именем Героя России Игоря 
Олеговича Родобольского Центр 
патриотического воспитания 
Свердловской области,  – сказал 
 Евгений Куйвашев.

Игорь Родобольский в 1983 
году с отличием окончил Сыз-
ранское высшее военное ави-
ационное училище. Прохо-
дил службу в Южной груп-
пе советских войск, в Забай-
кальском, Северо-Кавказском, 
Ленинградском и Приволж-
ско-Уральском военных окру-
гах. Участвовал в боевых дей-
ствиях в Афганистане и на Се-
верном Кавказе, в миротвор-
ческих операциях в Абхазии и 
Камбодже. 

Игорь Родобольский награж-
ден двумя орденами Красной 
Звезды, тремя орденами Муже-
ства, орденами «За военные за-
слуги» и «За службу Родине в Во-
оруженных Силах  СССР». В 2003 
году получил звание Героя Рос-
сии. За время службы он совер-
шил более 1700 боевых вылетов, 
вывез из-под огня противника 
более 500 солдат.

После военной службы Игорь 
Олегович более 11 лет возглав-
лял Региональный центр патри-
отического воспитания. Теперь 
этому центру будет присвоено 
имя Героя России Игоря Родо-
больского.

Кроме того уже начата проце-
дура оформления соответствую-
щий документов на присвоение 
легендарному лётчику звания 
«Почетный гражданин Сверд-
ловской области», посмертно.
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Губернатор призвал 
прислушаться  
к инвесторам
Александр ЗИНОВЬЕВ

Создание и модернизация 
производств не должны 
сдерживаться 
инфраструктурными 
ограничениями 
и избыточными 
бюрократическими 
процедурами. 
«За многие годы не видел 
столь серьезного обсуждения, 
в том числе с точки зрения 
твердости позиций, с точки 
зрения глубины понимания 
губернатором деталей 
и конкретной ситуации дел 
во взаимоотношении бизнеса 
с ресурсоснабжающими 
организациями», –  
так в интервью «ОГ» 
прокомментировал 
проведенное губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ 
заседание Инвестиционного 
комитета Свердловской 
области президент Уральской 
торгово-промышленной 
палаты Андрей БЕСЕДИН.

Губернатор дал ряд поруче-
ний членам областного инве-
стиционного комитета, направ-
ленных на повышение эффек-
тивности работы с инвесторами 
на территории региона. Как со-
общил департамент информа-
ционной политики, речь шла о 
подключении объектов к газу. 

«Планы бизнеса по созда-
нию и модернизации произ-
водств не должны сдерживать-
ся инфраструктурными огра-
ничениями и избыточными бю-
рократическими процедурами. 
В развитии инженерной инфра-
структуры необходимо действо-

вать на опережение и прислу-
шиваться к мнению предпри-
нимателей», – сказал Евгений 
 Куйвашев.

Глава региона также  заявил 
о планах привлечь более 800 
миллиардов рублей инвести-
ций в текущем году. Текущие 
темпы роста позволяют про-
гнозировать достижение этой 
цели. Объем инвестиций за 
первое полугодие составил 378 
миллиардов рублей, что на 40% 
превышает показатель первых 
шести месяцев прошлого года.

–  Я пытаюсь подобрать сло-
во, характеризующее его (гу-
бернатора. –  Прим. ред.) пози-
цию, и, наверное, самыми близ-
кими словами будут твердость 
и бескомпромиссность. В ходе 
и по результатам встречи про-
звучали очень серьезные реше-
ния, в том числе ряд таких, о ко-
торых я говорить не могу. И по-
этому, если в двух словах подво-
дить итоги, то сегодняшний ко-
митет и позиция руководителя 
региона уже оказали позитив-

ное влияние на инвест климат. Гу-
бернатор сегодня продемонстри-
ровал очень глубокое знание во-
просов, деталей и реальной ситу-
ации дел. Это дает нам основание 
верить в то, что даже если сегодня 
есть трудности, то при такой по-
зиции главы региона они будут 
устранены, –  отметил президент 
Уральской торгово-промышлен-
ной палаты Андрей Беседин.

В последние годы инвести-
ционный климат находится в 
удовлетворительном состоя-
нии относительно остальных 
регионов России – в 2023 году 
Свердловская область вошла в 
первую десятку регионов Рос-
сии.

– Область ведет активный 
поиск проектов, способных под-
держать новое качество эконо-
мики региона. Личное участие 
губернатора очень полезно, – 
считает директор Института 
экономики УрО РАН доктор эко-
номических наук Юлия Лаври-
кова. 

Председатель Уральской 
торгово-промышленной 
палаты Андрей Беседин
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